



## Jugendinfo September 2021

Es gibt Lichtblicke!

Nach den vielen Ereignissen, die in letzter Zeit unseren **Ausbildungs- und Trainingsbetrieb** negativ beeinflusst und ihn streckenweise zum Erliegen gebracht hatten, kann ich endlich über einige erfreuliche Entwicklungen berichten.

So ist es unseren Verantwortlichen gelungen, Wasserzeiten in Schwimmhallen für die vorläufig nicht mehr nutzbare Neue Halle in der Krumme Straße zu erhalten. Wir können den **Seepferdchen- und Bronze-Gruppen** aus dieser Halle nun Ersatz **in der** benachbarten **Alten Halle** anbieten. Für die Kinder, die dieses Angebot nicht annehmen können oder in anderen Gruppen in der Neuen Halle ausgebildet wurden, besteht ggf. die Möglichkeit, in unseren Schwimmgruppen im Stadtbad Wilmersdorf II aufgenommen zu werden. Die betroffenen Kinder bzw. deren Eltern sind von den Ausbildern bereits informiert worden.

Unsere **Rettungsschwimmkurse** können wir momentan nur im Stadtbad Wilmersdorf II anbieten.

Für unsere **Trainingsgruppen** haben wir als Ersatz für die geschlossene Halle Wasserzeiten in der Schwimmhalle Finckensteinallee in Lichterfelde erhalten.

Sogar einige **Rettungsschwimm-Wettkämpfe** haben in den letzten Wochen wieder stattgefunden, sowohl in der Halle als auch im Freiwasser (s. weiter unten). Es beginnen sogar schon die Planungen für die Weltmeisterschaften 2022 in Riccione. Falls du an einer Teilnahme interessiert bist, solltest du dich bis zum 7.10.2021 melden. Nähere Einzelheiten findest du hierzu in unserem [News-Artikel](#).

Die Schwimmhalle am Teltower Damm ist inzwischen auch wieder geöffnet, so dass wir dort auch unsere **Aquafitness-Kurse** wieder aufnehmen können. Leider können wir aber das bisher dort ebenfalls angebotene **Babyschwimmen** vorläufig noch nicht fortsetzen.

Damit haben sich unsere Ausbildungs- und Trainingsmöglichkeiten in den letzten Wochen deutlich gebessert, auch wenn sie noch lange nicht den Stand erreicht haben, der vor der Pandemie galt. Es ist deshalb immer noch möglich, dass wir einzelnen Teilnehmern früherer Kurse jetzt noch nicht wieder eine Fortsetzung ih-

rer Ausbildung anbieten können. Wir wollen zuerst diejenigen ausbilden, die noch nicht (sicher) schwimmen können. Solltest du noch nicht wieder zur Fortsetzung deiner Ausbildung eingeladen worden sein, bitten wir um dein Verständnis.

### Was hat sich in letzter Zeit bei uns getan?

- Wie bereits berichtet fanden Ende August die **Berliner Meisterschaften im Rettungsschwimmen** statt. Über unseren [News-Beitrag](#) kannst du dich nun darüber und über die erzielten Ergebnisse informieren.
- Für unsere Freiwassersportler wurde am 28. August ebenfalls ein Wettkampf angeboten, der erste seit langer Zeit. Wie sich unsere Teilnehmer auf der **Trophy am Barleber See in Magdeburg** geschlagen haben, kannst du im [Bericht von Johanna](#) nachlesen.
- Am 4. und 5.9.2021 fanden in der Schwimmhalle in der Landsberger Allee (SSE) die **Deutschen Einzelstrecken-Meisterschaften 2021 (DEM)** statt, an der auch einige unserer Sportler teilnahmen. Ein Bericht liegt hierzu leider nicht vor. Jedoch kannst du dir die Ergebnisse über unsere Seite "[Ergebnisse von Schwimmwettkämpfen](#)" ansehen.
- Ein Cha-Wi-Team fuhr am 17.9.2021 mit erfahrenen Freiwassersportlern, aber auch mit einigen, die zuvor noch an keinem Freiwasserwettkampf teilgenommen hatten, zum **Alberssee Cup 2021**. In dem Bericht über diesen Wettkampf kommen auch einige Teilnehmer aus beiden Gruppen zu Wort. Du findest den Bericht, Ergebnisse und einige Fotos, wenn du unseren entsprechenden [News-Artikel](#) aufrufst.

### Was bieten wir dir in Zukunft an?

Unsere aktuellen Angebote findest du stets auf unserer [Veranstaltungsseite](#). Dort kannst du alle Einzelheiten erfahren und dich für einzelne Veranstaltungen anmelden. Hier folgt die aktuelle Übersicht der Veranstaltungen, zu denen du dich noch anmelden kannst, jeweils mit einem Link auf die zugehörige Ausschreibung:

Termin	Veranstaltung	Meldeschluss
26.11.2021 - 28.11.2021	<a href="#">Orange Cup</a>	30.10.2021

## Was gibt es sonst noch?

- Unser Projekt einer LuF-Erweiterung scheint leider nicht zu realisieren zu sein. Die inzwischen zu erwartenden Kosten übersteigen unsere finanziellen Möglichkeiten. So wird nun nach einer anderen Art der Finanzierung oder nach einer politischen Lösung gesucht.
- Ein neuer Motor für unser Rettungsboot P12 wurde bestellt und soll in diesen Tagen geliefert werden. Zur Erinnerung: der bisherige Motor wurde gestohlen, wie im Jugendinfo April 2021 berichtet.
- Unser 14 Jahre alter VW Bus T5 erfordert inzwischen immer höhere Instandhaltungskosten und soll deshalb durch ein neues Fahrzeug ersetzt werden.

Zum Schluss wünsche ich dir und uns, dass die eingangs genannten Lichtblicke den Anfang von besseren Zeiten signalisieren, in denen wir langsam wieder zu einem normalen Cha-Wi-Leben zurück kommen, wie wir es meistens vor der Pandemie gewohnt waren.

Klaus Fleischer  
für den Cha-Wi-Jugendvorstand

PS: Falls du unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, bestelle ihn bitte über unsere [Internetseite](#) ab oder sende uns diese [E-Mail](#) unverändert zu.